

zu TOP



Mainz, 26.09.2024

Anfrage 1407/2024 zur Stadtratssitzung am 09.10.2024

Extremistische Vorfälle auf dem interkulturellen Fest in Mainz

Auf dem diesjährigen interkulturellen Fest kam es zu Vorfällen, dass Aussteller und Gäste den Wolfsgruß zeigten.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. Wer entscheidet über die Teilnahme der Vereine am interkulturellen Fest?
2. Warum findet keine Überprüfung der sich anmeldenden Vereine statt?
3. Wurden im Nachhinein angemeldete Vereine überprüft? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
4. Welche Konsequenzen zieht die Stadt aus den diesjährigen Vorfällen?
5. Wie hoch sind die Kosten für das interkulturelle Fest?

Lothar Mehlhose
Stadtratsmitglied

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsgeschäftsführer